

La ville d'Écully



SPORTS

Amicale Laïque Pétanque : les vétérans champions du Rhône !

Publié le 29 avril 2019

Pour la 1^{ère} fois dans l'histoire du club, des joueurs de pétanque de l'Amicale Laïque sont montés sur la 1^{ère} marche du podium du Championnat du Rhône, le 25 avril dernier à Villeurbanne. Bravo à MMM. Coindet, Majoux et Morel, qui ont si bien défendu les couleurs d'Écully.

« C'est un vrai exploit pour notre petit club, qui avec une cinquantaine de licenciés fait figure d'outsider par rapport à des gros clubs qui en comptent près de 400 » se réjouit Didier Breton, président de l'Amicale laïque.

La triplète éculloise est qualifiée pour les championnats de France qui se dérouleront en juillet prochain.





Bravo à la triplète championne du Rhône, ici aux côtés des dirigeants de l'Amicale laïque.



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser